



Ein trojanisches Pferd?



Neues im November

Mit meinem neuen 3D- Drucker Bambulab P1S lassen sich nahezu perfekte Ausdrucke erstellen.

! Wer Ersatzrollen Filament ohne Spule bestellt sollte die Bandagen erst aufschneiden wenn die Rolle in der Spule eingebracht und verriegelt ist.

Fremdfilament haben oft eine größere Spulenbreite und können nicht problemlos im Bambu AMS eingesetzt werden. Das geht zur Not wenn man 2 Rollenplätze mit der breiteren Filamentrolle belegt.

Dauerhaft sollte man breitere Rollen auf eine Bambulab-Rolle umspulen.



Auf die Schnelle habe ich aus Holz einen „Blumenständer“ zusammengeschraubt.



Möglichst sauber aufspulen, da sonst der Rollendurchmesser zu groß wird!

Langfristig werde ich noch einen Filamentrollenständer für den 3D-Druck bauen, wobei die Seiten auf eine Grundplatte gesteckt werden. Der Anfang ist gemacht. Der Rollenhalter hat eine Handkurbel und eine Achse für einen Akkuschrauber.



Alle Bastler sind beschissen
die sich nicht zu
helfen wissen!
mfg.
Leopoldi

